



‘Si tocan a uno, tocan a todos’: PAN, PRI y PRD salen en defensa de Santiago Taboada, alcalde de BJ



Después de que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) acusó al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, de participar en casos de corrupción inmobiliaria junto con Christian Von Roehrich y Jorge Romero, el PAN, el PRI y el PRD respaldaron al funcionario y aseguraron que denunciarán a la fiscal Ernestina Godoy Ramos.

“(Este gobierno) dentro de sus desgracias y destrucción, en la Ciudad de México hemos de reiterar una de sus principales características de su proyector destructor que es la vil, vulgar y cada vez desfachatada y desesperada persecución política que hacen en contra de sus opositores”, dijo Jorge Romero.

Asimismo, Romero declaró que por el momento el gobierno de la CDMX sigue con los señalamientos en contra de ellos, pues después serán ellos quienes aclararan lo que hicieron en la capital del país.

“Que siga lo que tenga que seguir, ya seguiremos nosotros también por si creen que no tenemos manos. Ya serán ellos que tendrán que explicar decenas de casos en la ciudad, al tiempo y que se preparen”, mencionó.

Por su parte, el presidente del PRI, Alejandro Moreno “Alito”, pidió al gobierno local no politizar la justicia y recordó que los integrantes de la coalición Va por México han sido perseguidos y atacados con el fin de dividirlos. [...]